

BILLY TELLIER – Pas encore rodé

Après avoir conquis plus de 50 000 spectateurs avec son dernier spectacle, **Hypocrite(s)**, c'est avec la fébrilité d'un jeune écolier qui fait sa rentrée que Billy Tellier vous présente le rodage de son 3<sup>e</sup> one-man-show.

Le public peut s'attendre à un nouveau rendez-vous hilarant, oscillant entre satire intelligente et éclats de rire spontanés.

Un spectacle *punché*, rythmé et plus intime témoignant de la maturité comique de Billy. Sa capacité à charmer le public persiste et ce tout nouveau spectacle en rodage promet une évolution captivante de l'humour décalé et percutant qui caractérise Billy Tellier.